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会 議 録 

会 議 名 令和元年度第４回東浦町子ども・若者会議 

開 催 日 時 令和２年２月 14日（金）午前９時 30分から 11時 30分まで 

開 催 場 所 東浦町役場 合同委員会室 

出 席 者 

委 員 

杉浦委員（会長）、石原委員（副会長）、西尾委員、 

岡本（貴）委員、山﨑（宏）委員、石川委員、中島委員、 

山﨑（紀）委員、友永委員、成田委員、近藤委員、吉田委員、 

久米委員、加藤委員、長坂委員、梶山委員 

事務局 

町長、教育部長、児童課長、学校教育課長、 

生涯学習課長、児童課総合子育て支援センター所長、 

児童課指導保育士、児童課生路保育園、 

児童課森岡児童館館長、生涯学習課生涯学習係長、 

児童課課長補佐兼保育係長、児童課課長補佐兼児童福祉係長、

児童課保育係主任、児童課児童福祉係主事 

欠席者 小銭委員、岡本（嘉）委員、鈴木委員 

議   題 

(公開又は非公開の別) 

（１）東浦町子ども・子育て支援事業計画最終案について 

（２）東浦町子どもの貧困対策推進計画最終案及び東浦町児童虐待防止 

対策計画最終案について 

傍聴者の数 ３名 

報 告 内 容 

（概 要） 

（１）東浦町子ども・子育て支援事業計画最終案について 

（２）東浦町子どもの貧困対策推進計画最終案及び東浦町児童虐待防止 

対策計画最終案について 

（３）その他 

※事務局からの報告及び委員からの意見等は別紙のとおり。 

備   考 

議題前：①町長あいさつ 

    ②会長あいさつ 

議題後：①事務局より今後の予定について説明 

    ②情報共有 
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別紙 

報告内容（概要） 

議題  

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議題１ 東浦町子ども・子育て支援事業計画最終案について 

東浦町子ども・子育て支援事業計画最終案について、事務局より説明 

 

【資料２ 第２期東浦町子ども・子育て支援事業計画（案）新旧対照表】 

・第３回の会議以降、行政経営会議、全員協議会に本計画案を提出するとともに、

パブリックコメントを実施した。また、子ども・子育て支援法第 61条第９項に基

づき、本計画について愛知県知事へ協議を実施した。 

・出てきた指摘や意見とともに、委員の皆様から頂いた意見を踏まえ、修正を行っ

た箇所について説明。 

 

＜質疑意見等＞ 

計画書 P.69から始まる表について、令和２年度の０歳児は実際に申込が何人くら

いあったか。 

 

令和２年度については、０歳児は３園やっており、30名程度である。 

 

量の見込み及び確保数については実態に沿った形で随時調整していただくと良

い。 

 

 

議題２ 東浦町子どもの貧困対策推進計画最終案及び東浦町児童虐待防止対策計画

最終案について 

東浦町子どもの貧困対策推進計画最終案及び東浦町児童虐待防止対策計画最終案

についてについて、事務局より説明 

 

【資料５ 東浦町子どもの貧困対策推進計画（案）及び東浦町児童虐待防止対策計

画（案）新旧対照表】 

・第３回の会議以降、行政経営会議、全員協議会に本計画案を提出するとともに、

パブリックコメントを実施した。 

・出てきた指摘や意見とともに、委員の皆様から頂いた意見を踏まえ、修正を行っ

た箇所について説明。 

 

＜質疑意見等なし＞ 

＜議題（１）、（２）について承認＞ 

 

 

その他 

 

今日出た意見等を持ち帰って検討し、最終案を作成する。その後、事業計画につ

いては概要版の作成、製本を実施。製本は３月末頃を予定している。 
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委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

＜質疑意見等＞ 

今回は第１期の反省や結果総括はあるのか。 

 

今回については１年かけて見直し行ったため実施しない。今後１年毎の計画につ

いては、実績を踏まえてフィードバックを継続して行っていく。 

 

児童課から委託を受け、子育てヘルパーをしているが、ここ何年かゼロである。

ニーズがないのか。 

 

ここ最近は利用希望の声は聞くが、ヘルパー利用までいかない状況が続いている。

委託を依頼した時は利用者が非常に多い時期だった。ゼロだからなくすというわけ

にはいけない事業のため、引き続きＰＲは続けていく。 

 

概要版が３月に出来るが、色々な組織の会で概要版を使ってほしい。その際、児

童課の職員が直接話すと浸透すると思う。 

 

以上で会議終了。  


